

# HallenSpieltage Dezember 2025

## Beitrag der Sekundarschule Boden

Schule  
Bildung  
Schule Boden

Stefan Affolter  
Göldistrasse 19  
8805 Richterswil  
079 420 99 98  
sl-boden@edurichti.ch

richterswil

Am Montag, 8. Dezember eröffneten die 2. Sekundarklassen die alljährlichen Hallenspieltage an der Schule Boden. Am Morgen massen sich die Schülerinnen und Schüler im Mini-Volleyball, am Nachmittag im Basketball. Trotz zahlreicher krankheitsbedingter Ausfälle, was zu reduzierten oder notfallmässig neu zusammengewürfelten Mannschaften führte und viel Flexibilität von allen Beteiligten verlangte, herrschte allenthalben gute Stimmung. Die Klasse A2c Späni erreichte mit einem durchschnittlichen Score von 3.74 Punkten verdient den 1. Platz, gefolgt von der Klasse A2a Sütterlin ( $\varnothing$  Score 3.47) auf dem 2. und der Klasse A2b Zahner ( $\varnothing$  Score 3.01) auf dem 3. Platz.

Am Dienstag, 9. Dezember, gingen als nächstes das Streetball- und das Unihockey-Turnier der 1. Sekundarklassen über die Bühne, welches die Klasse A1d Hauser mit einem durchschnittlichen Score von 3.39 für sich entschied und als klare Siegerin aus den Finalspielen hervorging. Den 2. Rang belegte am Ende die Klasse A1b Stolz ( $\varnothing$  Score 3), dicht gefolgt von der Klasse A1c Bucher auf dem 3. Rang ( $\varnothing$  Score 2.89).

Am Donnerstag, 11. Dezember fand dann abschliessend das Volleyball-Turnier der 3. Sekundarklassen statt. Den 1. Platz erreichte die Klasse A3c Padlina ( $\varnothing$  Score 31.3) vor der Klasse Ruppeiner ( $\varnothing$  Score 28) auf dem 2. und der Klasse B3b Sturm ( $\varnothing$  Score 18.5) auf dem 3. Platz. Der krönende Abschluss der Turnier-Woche, die traditionelle Partie «Team SchülerInnen» gegen «Team Lehrpersonen» endete nach einem ausgeglichenen und spannenden Spiel mit einem knappen Sieg des LehrerInnen-Teams.

Wie bereits an den Tagen davor, hatte auch an diesem Turnier-Tag ausgesprochenes **Fair Play** unter den Teilnehmenden geherrscht, obwohl durchgehend ohne Schiedsrichter/innen gespielt worden war. Auch dieses Jahr war der Anlass top organisiert und dank der zahlreichen HelferInnen und Helfer ist es einmal mehr gelungen, einen tollen und unvergesslichen Sportanlass mit allen Klassen der Oberstufe Richterswil erfolgreich durchzuführen.

